



**1 270 visiteurs.** Près de 8 000 jouets ont été déposés par près de 300 particuliers pour la bourse aux jouets des Possibles. Cela a fait le bonheur des 1 270 visiteurs qui ont pu fureter samedi dernier parmi une large gamme de produits. « *Il y a des gens qui viennent de Paris parce qu'ils apprécient l'organisation. Il est vrai que l'on essaie au maximum de présenter des jouets complets, en bon état. Les 40 bénévoles qui composent l'association passent beaucoup de temps à observer, tester, inventorier* », explique Christelle Lelièvre, organisatrice depuis de nombreuses années. 60 % des jouets déposés ont ainsi trouvé preneurs.



**Petite enfance.** Commentant les réactions des très jeunes enfants, venus assister au spectacle vivant *Objet sonore non identifié*, Bruno Fléchar s'amuse de les entendre rire. « *C'est un spectacle dans le spectacle* », glisse-t-il. Dans un décor composé d'objets hétéroclites, M. Barnabé l'acteur s'ingénie à produire des sons de toutes sortes. Ce théâtre musical était le point d'orgue d'un week-end consacré à la petite enfance. Les ateliers ont fait le plein avec pour point fort l'activité motricité très demandée par les parents. Celui-ci est maintenant proposé tous les premiers samedis de chaque mois à la salle Lucie Aubrac. Pour s'inscrire, s'adresser au centre social Les Possibles.